

夏の暑さも和らぎ、秋の匂いや気持ち良い風が感じられるようになりました。公園から戻った子ども達が、嬉しそうに「トンボがいたよ！」「どんぐりの赤ちゃんを見つけたよ！」と教えてくれます。自然は“実りの秋”に移っていますね。季節の変わりめは体調を崩しやすい時期です。子ども達の健康に十分に気を付けながら、手や足など体全体を使って元気に遊べるような環境を整えて行きたいと思います。また、10月には運動会が予定されています。体を動かすことの楽しさやのびのび遊ぶ楽しさを存分に味わいながら、クラスごとに目標をもって取り組んで行きます。クラスだよりや玄関先への掲示などを通じて子ども達の楽しんでいる姿や成長した姿を保護者の皆さんに伝えたい！と担任一同張り切っていますので、ぜひご注目ください！！

新型コロナウイルス感染症に対する対応に関しましても、ご理解とご協力を頂きありがとうございます。ここ数年姿を消していた手足口病やRSウイルスの流行の兆しがあります。発熱によりご連絡をさせて頂く場面が増えておりますが、引き続きご対応よろしくお願ひします。

《給食に必要な費用について》

食材料費・原油価格等の高騰により、令和4年度に入ってから給食に必要な費用が増加しておりますが、山形市が実施する「山形市保育所等給食費負担軽減協力金」を活用することで、今まで通りの給食に栄養バランスと量を維持してまいります。今後とも、よろしくお願ひします。

園長 高橋 档

暑い日が続いた8月でしたが、子ども達は涼しい室内で快適に過ごせたようです。ハイハイや伝い歩き、歩行等体を動かしながらの探索活動やウォーターマットに寝そべって水の冷たさを楽しんだりしました。また、体調と天候の良い日は水遊びを行い、初めての水遊びに最初びっくりして泣いていた子も、保育者と一緒に遊んでゆっくり水に慣れていくうちに、タライにどっしり座って水をバシャバシャしながら楽しめるようになりました。一人一人が様々な成長を見せてくれるようになり、その都度「すごいね」「できたね」と顔を見合わせながら、喜びを共有しているところです。

残暑が残る時期ですので、今月も汗の始末をし、十分な水分補給と休息を心掛けながら、健康的に過ごしていきたいと思います。また、積極的に散歩に出かけ、草花に触れたり芝生の上で散策活動をしたり等戸外活動を楽しんでいきたいと思います。

ほし

体調も回復ていき、みんなで水遊びを楽しむことができた8月！ヨーロで水をジャ一とかけたり、水面を手で叩いたり…慣れてくるとタライの水の中にどっぷり腰を下ろして、全身で水の気持ち良さを感じる姿が見られました。また室内では寒天や小麦粉粘土などを触って遊び、「むわっ、なんだこれは？！」という初めての感触への不思議さから、「ひんやりきもちいい♪もちもち、びよ~んおもしろい！」と感触を楽しむ表情への変化が見られ楽しむことができたようです。

生活の流れが身について来たり、身の回りのことへの興味が広がったりしており、食前に自ら手洗いに向かったり、ズボンの着脱を自分でしようとみたりする姿が見られるようになってきました。やりたい気持ちを受け止めながら、一人一人に合わせて丁寧に仕方を伝えたりさり気なく援助を行ったりして意欲的な気持ちを育んでいきたいと思います。

つき

水遊びでは、だんだん水に慣れてきてダイナミックにバシャバシャ遊んだり、色のついた水を容器から容器へと移し替えることをじっくり楽しんだりと子ども達それぞれのペースで思い思いに水遊びを楽しみました。水遊びを楽しみにする姿があり、準備をする際は自分でプールバックを持ってきて着替えをしようとする姿も見られるようになりました。子ども達が自分でしようとする気持ちを大切にしながら、さり気ないお手伝いをし、「自分でできた！」という満足感を感じられるよう関わっています。

今は戸外遊びで自然探索を十分に楽しむ共に、運動遊びなどを多く取り入れ体をたくさん動かして遊んでいきたいと思います。寒暖差が大きくなるこの季節、体調管理をしっかりしながら無理なく過ごしていきたいと思います。

おひさま

認定こども園 つくも保育園だより

日	月	火	水	木	金	土
				1	2	3
				災害訓練 (防災の日)	5歳児 ティキャンプ	
4	5	6	7	8	9	10
	保護者会費 絵本代締切				布団持ち帰り	
11	12	13	14	15	16	17
	延長保育料締切 5歳児 交通安全教室					
18	19	20	21	22	23	24
	敬老の日				秋分の日	
25	26	27	28	29	30	
	保育料 給食費振替日					

つくも保育園

〒990-0051 山形市銅町2-19-1 ☎622-7623
<http://www.yamagataishishakyo.or.jp/>

令和4年9月

フリー参観のお知らせ

年間行事予定表で、10月にフリー参観の予定をお知らせしておりますが、新型コロナ感染防止の対策として、現在も送迎は玄関対応をさせて頂いております。また、山形県内の感染状況についても高止まりの状況にあります。以上の状況等を踏まえて、フリー参観の開催方法について、日程調整、参加方法等検討しております。

決まり次第お知らせいたしますのでご了承ください。

<10月の予定>

- 10月 8日(土) うんどうかい
・詳細につきましては、後日おたよりにてお知らせします。
- 10月11日(火) 開園記念日
- 10月14日(金) 遠足 (こどものみ)

少しずつ自分で気付いて、汗の始末や水分補給ができるようになってきた子ども達。色水作り、泡遊び、水鉄砲にボディペインティングなど、夏ならば遊びを楽しんできました。目で見たり感触を楽しんだりすることはもちろん、お友達同士で、楽しさや発見を共有しながら遊ぶ姿が、4歳児らしいなと感じたところです。

蒸し暑さはまだありますが、暑さがやわらぎ過ごしやすくなっています。散歩に出かけることが大好きなぱんだ組の子ども達。天候を見ながら、いろんな公園に出かけ、虫探しをしたり、体を動かす遊びを楽しんだりしていきたいと思います。また、運動会に向けても少しずつ活動を始め、みんなで一緒に力を合わせたり、目標に向けて頑張ったりする中で、達成感を味わいながら過ごしていきたいと思います。

りす

テラスでの水遊びや園庭での絵の具遊び、泥遊びなどを存分に楽しむことができた子ども達。着替えや後片付けも、難しいところは「てつだって～」と保育者と一緒にしながら、Tシャツやズボンなどを自分で脱ぎ着しようと頑張る姿がたくさん見られるようになりました。

今月は、天候を見ながら公園や河原に散歩に出かける機会を多くし、のびのびと体を動かして遊んだり、秋の草花や虫を探したりして楽しんでいきたいと思います。また、戸外での遊びから、運動会の競技へつなげていき、運動会本番では親子で一緒に楽しんでもらえたらと思っています。

もうしばらく気温の高い日が続きそうです。こまめに水分補給をし、休憩などもいれながら、無理なく過ごせるようにしていきたいです。

ほんだ

テラスや園庭での水遊びでは夏ならではの遊びをたくさん経験することができました。水と絵の具を混ぜて「ピンクと水色混ぜたら紫になったよ！」「色が変わったね、なんでかなー？」と変化に気付いて不思議に感じたり、いろんな色を混ぜて試して色の変化に興味を持ったりする姿がありました。また、ボディペインティングでは、大きな白い紙一面に手形でスタンプしたり、友達や保育者に絵の具をべたべたして楽しんだりと色と絵の具の感触を全身で楽しんだ子ども達でした。室内でも絵の具でお化けを作ったり、絵の具スタンプをしたりしながら出来上がった作品を見て楽しみ、できあがった満足感も味わっているようです。少しずつ暑さも和らぎ過ごしやすくなる季節。音楽に合わせて体を動かしたり、思いっきり走ったり、ルールのある遊びを取り入れたりしながら、友達と一緒に元気いっぱい体を動かす心地良さ、楽しさを味わっていきたいと思います。また、友達と一緒にやってみようとする気持ちを大切にしながら保育を進めていきたいと思います。

うさぎ

きりん

水鉄砲を使っての水遊びや砂場やテラスでの水路づくりなど友だちと試行錯誤しながら協力して遊ぶ姿が多く見られました。子ども達同士で役割分担をし突然のトラブルにも動じず楽しむ姿をたのもしく思います。また、ディキャンプの準備をする中でも、グループごとに旗を作ったりミッションカードに色をつけたり、友だちと協力して完成させる経験を重ねています。先月から運動遊びや太鼓のリズムを取り入れ始めました。今月は運動会に向けての活動に力を入れていきたいと思います。勝敗における悔しさや友だちと力を合わせる充実感、自分の力を十分に発揮する達成感などいろいろな気持ちを経験しながら、さらに成長してほしいと思っています。